



RUMEURS DE FERMETURES EN PEDOPSYCHIATRIE...

Les équipes de Pédopsychiatrie de la Rotonde et de l'HJ de Castres ont été percutées par des rumeurs de fermeture colportées par certains interlocuteurs institutionnels !

Ces velléités de fermeture exprimées ici ou là sont tout simplement insupportables et inadmissibles.

Il y a c'est vrai un problème d'absences de pédopsychiatres à venir. Des solutions peuvent être trouvées et doivent l'être. Comme pour les urgentistes ou les anesthésistes. Mais il n'y a pas que ça en toile de fond...

Les enfants et les équipes concernées valent mieux que ce que certains voudraient leur « dessiner ».

Au lieu de jeter de l'huile sur le feu et de considérablement détériorer l'ambiance de travail, il faudrait défendre les missions qui nous sont dévolues sans oublier les soins relationnels, les soins de type psychothérapeutiques.

Il faudrait plus encore défendre les très jeunes patients et les soignants motivés qui les accompagnent au jour le jour.

Alors, n'y aurait-il pas d'autres enjeux derrière tout cela?

D'autres interférences ne viendraient-elles pas polluer le climat et alimenter ces idées de fermetures ?

Un aveuglement ? Probablement...

Quel est le rôle de ces fameux interlocuteurs ? Soutenir, accompagner, ou bien déconstruire et détruire ? Quel est le rôle d'une DSSI ? Décider des orientations en psychiatrie ou ailleurs ? Et le trio de Pôle ? Et le Chef de service ?

Ne peut-on pas parler de chasse aux sorcières en matière de soin et d'approches ?

Si tel était le cas ce serait scandaleux et très inquiétant pour le pôle de psychiatrie dans son ensemble.

La CGT et les équipes défendent une approche thérapeutique plurielle des enfants. En est-il de même pour les « fossoyeurs » potentiels ? **S'ouvrir à d'autres approches ce n'est pas exclure certaines...**

Il semblerait que derrière ces rumeurs certains en profitent pour tenter de détruire et dénigrer les capacités actuelles à répondre aux missions confiées et les modalités thérapeutiques déployées pour prendre soins des enfants de la Rotonde ou de Castres.

Quand on veut tuer son chien on dit qu'il a la rage.

Quand on veut fermer des services on dit qu'il faut les « dépoussiérer » ou qu'il faut faire appel à la modernité, voire au scientisme... Ce qui a aussi pour but de reléguer toutes les autres approches à la ringardise !!

Nous dénonçons cette entreprise de dénigrement en pédopsychiatrie comme en psychiatrie adulte.

Nous dénonçons les tentatives d'anéantissement des soins relationnels, d'une certaine idée du soin psychique.

Le vendredi 31 janvier nous avons rencontré le Directeur

- Nous lui avons dit notre colère, notre opposition et notre exaspération face à ces menaces et rumeurs.
- Nous lui avons demandé d'y mettre un terme et de soutenir au contraire ces services.
- Nous lui avons aussi demandé de se positionner et de parler aux interlocuteurs institutionnels qui agitent ces menaces pour leur dire de ne pas prendre leur fantasme pour la réalité.
- Enfin, nous lui avons dit notre détermination. Nous sommes prêts à réagir y compris par voie de presse.
- Les équipes sont remontées et prêtes à se mobiliser

Réponses du Directeur :

- ✓ Il a réuni les pédopsychiatres le 27 janvier pour leur demander de lui faire des propositions. Il doit les revoir mi-février. **Aucune hypothèse de fermeture n'a été avancée pendant cette réunion.**
- ✓ Il est dans un processus de **recrutement d'un pédopsychiatre** avec une **piste sérieuse.**
- ✓ Il va faire passer des messages...

La CGT prend acte des propos relativement rassurants du Directeur. Nous restons très vigilants et mettrons tout en œuvre pour défendre ces services si le besoin s'en faisait sentir.

Comme nous défendrons avec vigueur tous les services menacés.